



国際ロータリー第2670地区 徳島第2分区

美馬ロータリークラブ

2021/6/15 vol.34

◇ビジター	おいでません		
◇メーキャップ	ありません		
◇出席状況	総会員数:26名	出席者数:16名	
	出席率 61.5%	修正出席率	-----%

■ 会長の時間



先週の臨時理事会で北室会員が業務の都合で6月末日をもって退会すること及び7月より伊良原元会員と松浦元会員の再入会が了承されました。また、新入会員の岩本修司さんが本日から出席されています。それに、ゲストとして、徳島インディゴソックスの南啓介社長様が卓話にお越しいただいております。

オリンピック開催まであと38日となりました。コロナ感染者が減少しない状況下において、日本政府、国際オリンピック委員会(IOC)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会、東京都は、専門家や国民の中止又は延期発言の中、開催に向けて準備を進めています。更なる感染拡大の防止のため、万全な対策を行って欲しいものです。



※会長より新入会員の岩本修司君にロータリーバッジと「四つのテスト」「ロータリーの目的」が渡され、入会を歓迎しロータリアンとしての活動を期待しますとの発言ありました。

■ 幹事報告

- ・7月4日四国カントリークラブで開催の五クラブ親善ゴルフ大会(当クラブ主管)開催案内を回覧します。

■ 委員会報告

- ・森次期幹事・・・7月13日の第二例会は、前会長・前幹事・前会計慰労会と新入会員・再入会会員の歓迎会を例会場にてコロナ感染予防策を講じて開催する予定ですので、ご予定ください。

■ 卓話 徳島インディゴソックス球団の南啓介代表取締役様



2005年に野球を通じて地域を盛り上げようと四国アイランドリーグが立ち上げられ、今年で16年目になります。

球団の運営費は緊縮財政で約9千万円位です。そのうち人件費は約5600万円位で、選手はアルバイトなどで生計を維持して好きな野球を続けています。

球団として、2019年度は151回の地域貢献イベントを開催しました。

また、プロ野球のドラフト指名では、2019年度が3名、2020年度が2名排出できました。球団では、選手の「人材育成」が一番大事にしています。勝負の勝ち(今)人生の勝ち(未来)・・・二つのゴール設定を大事にしていますし、選手に対しては「人は変われる、変わりたい、成長したいと強く思うこと」が大切であることを強く

意識づけしています。今後とも地元球団として暖かいご支援をお願いしますとともにサポーターを募集しておりますのでよろしければ応募ください。

■ スマイルボックス

・田村光男会員・・・今日が十年取って58才の誕生日です。有難うございました。

■ 次回例会案内

2021年6月22日(火) 19:00より 定例会場
卓話 クラブアッセンブリー(各委員会の今期報告)

■ 欠席会員

青木会員、伊庭会員、川田会員、北室会員、重田勝博会員、辻会員、戸島会員、林会員、三好(博)会員、山内会員

※ メーキャップ又はZOOMによるWEB例会に出席をお願いします。



IT担当の西谷会員から例会前日にメールにてWEB例会参加情報を提供してます。

今回は、東谷会員がZOOMによるWEB例会に出席しました。